



## Guingamp-Paimpol Agglomération renforce son engagement climatique avec son Bilan des Émissions de Gaz à Effet de Serre

Dans la continuité de son Plan Climat, Guingamp-Paimpol Agglomération franchit une nouvelle étape en engageant un Bilan des Émissions de Gaz à Effet de Serre (BEGES). Consciente de sa responsabilité en tant que collectivité publique, l'Agglomération souhaite ainsi quantifier les émissions de gaz à effet de serre générées par son propre fonctionnement – patrimoine, compétences et activités – afin d'identifier les leviers concrets pour réduire son empreinte carbone.

Pour mener à bien cette démarche, l'Agglomération s'appuie sur l'expertise du groupement de bureaux d'études Endema et Projet Celsius. Ensemble, ils ont mené une analyse approfondie des principaux postes d'émissions : consommation énergétique des bâtiments, déplacements professionnels, flotte de véhicules, commandes publiques, numérique, gestion des déchets etc...

*« Face aux défis climatiques, nous devons être moteurs. Le BEGES nous permet de mieux comprendre où se situent nos marges de manœuvre. C'est en connaissant précisément notre impact que nous pourrons agir de manière efficace et cohérente. »*

**Christian Prigent, Vice-Président Agriculture, Agroalimentaire, Agri-énergies et Climat,**

### **Une démarche collective et ancrée dans le quotidien des agents**

La réussite de cette démarche repose en grande partie sur l'implication des agents de l'Agglomération. Grâce à leur participation active à la collecte des données et à un questionnaire interne largement diffusé, il a été possible de modéliser les émissions de manière fine, fidèle aux réalités du terrain et aux usages quotidiens. Ce travail collectif renforce la pertinence des données et garantit que les actions envisagées tiendront compte des besoins concrets des services.

**Et maintenant ? Passer à l'action, concrètement et collectivement**

Ce bilan n'est qu'une première étape. Les données récoltées et analysées serviront à élaborer un plan d'action de réduction des GES adapté, réaliste et à l'échelle de la collectivité. L'enjeu est clair : agir efficacement, sans déconnexion du terrain, en construisant des solutions à la fois ambitieuses et atteignables qui nous permettront à l'Agglomération d'avancer efficacement vers une réduction durable de nos émissions.

### **VOS CONTACTS**

**Guingamp-Paimpol Agglomération**

**Gwenaëlle Le Ralec**

Attachée de presse

0296135959

0789374843

[g.leralec@guingamp-paimpol.bzh](mailto:g.leralec@guingamp-paimpol.bzh)